



NOUVEAU MUSÉE A MARRAKECH

**Abderrazzak Benchaâbane
poursuit son œuvre.**

Samedi 14 mai 2011, celui qui a restauré les jardins Majorelle offre à la ville de Marrakech un nouveau lieu

culturel dans un jardin thématique de deux hectares et d'anciens bâtiments agricoles en pisé. Le musée de la Palmeraie sera dédié à l'art contemporain marocain. Le fonds est composé d'œuvres d'une soixantaine d'artistes.

Trois générations sont représentées : l'arrière-garde avec Hassan El Glaoui, Farid Belkahia ou encore Melehi; la deuxième génération avec des artistes comme Abbès Saladi et enfin des artistes plus jeunes comme Hicham Benohoud.